



Amts- und Mitteilungsblatt der Gemeinde Neuendettelsau



48. Jahrgang

Mittwoch, 02. Oktober 2019

Nr. 20

Der „Löhe-Express“ feierte 125. Geburtstag

Das Jubiläum „125 Jahre Lokalbahn Wicklesgreuth – Windsbach“, das Neuendettelsauer Dorffest sowie der „Tag des Kunden“ sollten ein großes Fest werden – und das war es dann auch. Schon bevor der Schienenbus, der von Passau aus nach Neuendettelsau auf den Weg gebracht wurde, seinen ersten Halt als Sonderfahrt in Neuendettelsau einlegte, war der Bahnsteig mit Kindern und Erwachsenen schier überfüllt. Alle wollten zusteigen und eine nostalgische Fahrt nach Windsbach oder Wicklesgreuth erleben. Dieses große Ereignis lockte auch politische Prominenz nach Neuendettelsau. So war neben Landrat Dr. Jürgen Ludwig der Bürgermeister von Neuendettelsau, Gerhard Korn, vor Ort, um die Feier mitzuerleben. Erschienen waren ebenso seine Amtskollegen aus Windsbach, Matthias Seitz und Lutz Egerer aus Petersaurach. Zu ihnen gesellte sich der Heilsbronner Bürgermeister Dr. Jürgen



Pfeiffer, der als Freund der Eisenbahn nicht fehlen wollte. Rund um den Bahnsteig sorgten die Neuendettelsauer Vereine und Gewerbetreibenden für ein buntes und abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Dass sie mit ihrem Angebot genau richtiglagen, drückte sich in vielerlei Lob der Besucher aus. Nicht nur auf der Schiene, sondern auch auf den Neuendettelsauer Straßen konnte man sich historisch fortbewegen. Ein eigens für diesen Tag vom Gewerbeverband Neuendettelsau organisierter und finanzierter Erdgasbus brachte die Besucher bequem zum großen Reitturnier in die Altendettelsauer Straße, zu den geöffneten Geschäften oder zum Parkplatz. Wir danken allen Mitwirkenden, die diesen Sonnensontag zu einem Festsonntag haben werden lassen und allen Besuchern, die in großer Zahl die Bemühungen belohnt haben.

*Text: Klemens Hoppe / Gemeinde
Fotos: Klemens Hoppe / Aline Messerer*



v.l.n.r.: Landrat Dr. Ludwig, Bürgermeister Egerer, Bürgermeister Seitz, Bürgermeister Korn, Bürgermeister Dr. Pfeiffer